



もがみ 仕事の魅力



2022
Vol.18
R5 2月
通信

「もがみ仕事の魅力通信」とは、最上総合支庁と企業等が連携して行う最上地域の人材育成・地元定着に向けた取組みをお知らせする通信です



2月17日、最上広域交流センターゆめりあを会場に、4月から新社会人として活躍が期待される高校3年生を対象に、新社会人スタートアップセミナーを開催し、42名の方に参加いただきました。

午前の部では、(株)メルサ キャリアカウンセラーの鈴木奈智子先生より、「社会人としての自覚、常識（社会人と学生の違い）」と題して、新たな生活環境への不安を少しでも軽減し、良き職業人となるために必要な基本的知識を正しく身につけるためのセミナーが開催されました。働く目標や企業が求める人材、お金の使い方と注意事項など、幅広い内容で、参加者は、頷いたりメモをとる姿が見られました。

山形労働局若年者地域連携事業

新社会人スタートアップセミナー-2023

新社会人応援！ プレルーキーズトーク

サービス



矢口 好美さん
(山形酸素株)

建設



遠田 真凜さん
(株柿崎工務所)

製造



高橋 美和さん
(協和木材株)

製造



三浦 俊樹さん
(金山コネクタ株)

製造



井上 一聖さん
(株山形メタル)

サービス



岸 桃花さん
(株ダ・リング・コーポレーション)

建設



柴田 紘児さん
(沼田建設株)

サービス



庄司 博幸さん
(株小野商会)

午後の部では、プレルーキーズトークが開催され、最上地域の企業で活躍する8名の若手社員の皆さんにお越しいただき、一日の仕事の流れや就職1年目に大変だったことなど、お話いただきました。

時折笑い声が響きながら楽しく交流が行われ、参加者からは、「あいさつの大切さを改めて確認することが出来たので、就職してからも意識していきたい。」「一人ひとりが自分に目標を持ちながら仕事や生活をしていく。自分も失敗を恐れずに立ち向かっていきたい。」「自分が疑問に思っていたこと、不安に思っていたことを取り除くことができて良かった。」といった前向きな感想が多く聞かれました。



★先輩たちのお話を聞いた感想★

- ★あいさつや笑顔などの基本的なところが大事なんだと感じた。
- ★違う業種の方たちの話を聞いて色々知識として得ることができた。
- ★わからないことや不安なことは、相談して抱え込まないようにしたいなと思いました。コミュニケーション力もつけていきたいです。
- ★コミュニケーションはとても大事で、先輩方と話すことによって仕事を進めやすくなることが知れたので、これから働く上で、しっかりとコミュニケーションをとっていきたい。
- ★不安なことはたくさんあるが、先輩の皆さんも大変な時期を乗り越えて頑張っているんだなと思った。
- ★働く上で大切なことや気を付けた方がよいことなどを聞くことができた。説明もわかりやすく良かった。

問い合わせ先

山形県最上総合支庁 地域産業経済課 産業振興担当

☎ 0233-29-1309

✉ ymogamisangyo@pref.yamagata.jp

発行日：令和5年2月